

お正月のテーマにふさわしく

今回は、『Mt.Fuji』世界文化遺産「富士山」です。

晴天に
恵まれました



河口湖に到着した時は雨でしたが
(一昨年5月)次の日は晴れるということで楽しみにしていました。

そして、翌朝(カーテンを開けたままで良かった)

4時過ぎに窓いっぱいに広がった富士の山!

薄っすらと雪化粧をして!

あの感動は忘れられません。

今でも思い出すと鳥肌がたちます。

【他の追随を許さない】その様は圧巻です!

写真だけでは伝わらないと思います。

日本人のみならず海外からもこぞって富士山へ行く気持ちがよくわかりました。

富士登山はハードルが高いのでお姿を見るだけにしました。

(5合目までは行きました)

ずーっと見ていたかったです。

私の個人的な感想は静岡側より
山梨側からの富士山が好きかな~

(児玉)

富士山麓の
芝桜

箱根
大涌谷



朝靄とともに
見え隠れ



昨年はいろいろと弔事が重なり実家の整理をするにあたり、何処に何があるのか姉と一緒に探しながらでしたので、なかなか渉りませんでした。そんな中、色々と懐かしい品物が出てきました。あまりに昔過ぎて「笑うしかない」写真も出てきました。

親父もお袋も随分若い時ですので50年以上も前ですが、当時は白黒写真しかなかったですねえ…姉と私の表情が笑えます。

太陽が眩しかったんでしょうが、とても気難しそうな顔をしています。遺品整理中でしたが二人とも笑い転げてしまいました。どうせなら皆さんも一緒に笑っていただけます。



思い出の品は古ければ古いほど大切なものです (たぶん、私が5歳くらいの時の写真です)
ですが、防犯カメラや機械類は新しいモノの方が役に立ちます。夜間の低照度の時でも白黒に切り替わらずフルカラーのまま映るカメラも出てきましたので防犯カメラのリニューアルについてもご相談ください。

★防犯だより Vol.113はいかがでしたか?ご意見・ご感想をお待ちしております。

編集
後記



防犯だより

モリタカ

検索

Vol.113 令和6年1月

平素ご愛顧いただき いるお客様や関わりを持っていた だいて いる皆様へ…

いつもお世話になっております!!

今年は辰年になりました。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年と言われます。今年も活動的にそして元気に行きましょう!

昨年は元旦に出雲大社で引いたおみくじが『凶』でした。そのせいか?あまり良い年ではありませんでしたので、今年こそは『大吉』を引けるよう頑張ってみます。

(神社には龍神様がつきものですね)



工場、倉庫の照明は LED に切り替わってますか? そのうちに…と先送りしていませんか?

水銀灯・蛍光灯器具は生産終了しています

交換用の蛍光管の一部はまだ購入できますが、生産自体は減っており、価格も1.2倍になってきています。



工場・倉庫などの蛍光灯や水銀灯

マツダスタジアムもいよいよ照明の全面改修が始まります!(2025年春までに改修)



『マツダ、まだLEDではなかったのね』と言う声
聞かれますね。(中国新聞デジタルより)

電気代の高騰により、LEDに交換したいとのお問い合わせが増えています。

LEDは水銀灯に比べ4分の1の消費電力、4倍の寿命との結果も出ています。

蛍光灯と比較してもLEDの寿命は3倍以上と長いのです。

電気代だけではなく、工場・倉庫での水銀灯の照明に虫が集まつくるのも大きな悩みでした。掃除も大変です。しかし、LEDは紫外線をほとんど含んでいないことから虫がほとんど寄ってきません。LEDは紫外線や赤外線を含まないので、スーパーなどの生鮮食品コーナーでは変色や劣化が軽減されます。展示商品、重要文化財などの保護にも有効です。

交換しないとどーなるの?

★交換用の(在庫)蛍光灯があったとしても経年劣化で照明器具が故障してしまうと、交換できる器具がないなどの支障が出てきます。

★在庫切れになってからLEDに交換工事依頼をしても、まず現調、そして器具の選定、発注等で直ぐには工事に取り掛かれない為、工場などでは大きな影響が出てしまいます。

★照明が暗くなると事故のリスクが高まります。

広島県内、山口県内の工場、事務所、体育館、
マンションなど多数LED工事を行っております。

お気軽に お早めに ご相談ください





防犯対策をするなら まずは、玄関からです!

廿日市市在住のT様より、インターホンが時々鳴らないことがあるので見てほしいとのご相談があり、この度録画機能付きのインターホンへ交換することになりました。

呼出し音が鳴らなかつたり、音声にノイズが入ったりするなど様々な故障原因があると思いますが、設置から15年以上も経っているようでしたら新しいインターホンへ交換することをお勧めします。



子機に使用されているカメラが広角レンズであれば、映る範囲も広く訪問者を確実に確かめられます。最近は色々な事件が多いので、特に玄関周りには気をつけたいものです。

- ★録画付きインターホンは防犯対策としても効果があります。
- ★玄関まで出なくても部屋の中で来客の顔や要件を確認できます。
- ★録画されると分かれば泥棒が留守確認のインターホンを押すことも躊躇てしまいます。

ワイヤレス(乾電池式)のインターホンもありますので、お気軽にお問い合わせください。



設置例



弊社のインターホンは画面サイズが15cm×9cmと大きく、解像度も高いのでお勧めです。

エステサロン「KIARA」様でのワイヤレスインターホン（配線工事は必要ありません）

自動録画機能付きのインターホンの交換の場合、工事費込み（配線工事費含む）でおおよそ、4万円～5万円くらいです。大画面、高画質の物や2階でも来客の確認が出来る追加の子機などがある場合は、金額は変わってきます。

株式会社
モリタカ 通話料
無料 0120-1269-24
FAX 082-581-5539

同封のFAX用紙に、どんな事でも書いて送ってください。24時間受付中！

鍵交換 販売・取付（交換）工事承ります。

nakashima@moritaka.jp

携帯電話のカメラでこちらのQRコードを取り込むと便利です。→



ど～したら良い？教えてモリタカさん

『事務所の敷地内にゴミ捨て！』その対策とは？

防犯カメラを設置することでイタズラ防止や犯罪の抑止になります。しかし、防犯カメラを設置していてもゴミ捨て（イタズラ）がなくならないとなれば、対策を考えなければなりません。まずは、カメラの設置位置を変えてみましょう。防犯カメラがよく見える位置に設置することで更に抑止効果が期待できます。



「防犯カメラ設置」シールもよく見える場所に貼りましょう

廃材などはカバーをかけるようにしておきましょう

更に、周辺の外国人の方にも分かるように英語や中国語、ベトナム語などで注意書きの取付をするのも効果的です。事務所の周りも綺麗に掃除をしておきましょう。ちらかっていると、いつ誰がゴミを置いたのかも気付かず、いつの間にかゴミ捨て場になってしまいます。社内の人全員に伝えて、常に整理整頓するように心掛けていきましょう。

児玉の 超簡単、DIY

斜め施工の『ダウンライト』をより明るいLEDへ
新しい年を、明るい廊下、
明るい玄関にしてみませんか？



ご自宅のダウンライト、斜めに取付けられていませんか？
まずは、照明器具をチェックしてみましょう！



受金

ダウンライトの斜め施工は、器具のコンパクト化を図るために受金が斜めに取付けられている場合が多いようです。

口金



Sマーク S B S G I S G

★照明器具の内側にSマークが付いているれば『断熱材施工器具対応』の電球を使用しなければなりません。

※上部に断熱材が敷き詰めてある為、対応器具でないと熱の逃げ場がなくなり器具内の温度が上がって、発光効率が低下し、寿命が短くなります。

★他にも『密閉器具対応』や『調光器対応』の確認も必要です。



E17サイズの断熱材施工器具対応のLED電球を付けてもよいのですが、真下に取り付けられる何かよいものはないかと探してみました。

LEDライトに付け替えてみました！



LED電球専用
可変式ソケット
(1個 458円)

変換アダプター
(2個入り 580円)

E26LED電球60W
(4個入り 1,399円)



廊下や玄関はもちろん、洗面台など女性でも簡単に取付できます。※電球を交換する際に必ず電源を切りましょう。